

## LOS MAYORES HABLAN

**Nombre:** Nieves Rodríguez Jorrín

**Edad:** 92 años

**Natural de:** Olea



### *RELATO:*

Me llamo Nieves y viví en Olea hasta que me casé y me vine a vivir a Matamorosa.

He pasado tiempo en Reinosá principalmente comprando cosas que no había en mi pueblo. Tiene muy buenas tiendas.

Pero una de las cosas que mejoraría es que las tiendas abran más pronto, porque abren muy tarde y que no se cierren tantas tiendas porque no hay dinero.

Antiguamente venía a vender patatas con mi padre. Reinosá debería ir a mejor y mejorar mucho.